
6 Pièces

350 m²

Réf. 1_V10005595

4 750 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison à vendre (83240)
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Super  cavalaire  :  l'invitation  au  rêV  un  cadre  de  vie  extraordinaire,  à

proximité des calanques, des plages et du port de cavalaire 5 minutes

à pieds du centre-ville, à seulement 100m de l'accès à la plage de 300

marches. Bâtisse en pierres de 350m2 habitables double vue mer sur

toute la baie de cavalaire à l'est : port plages et cap lardier, sur les iles

du  levant,  port  cros,  bagaud,  porquerolles  .  Au  sud  sur  toutes  nos

belles  collines  jusque  la  croix  valmer,  gassin  au  nord  piscine  au  sel,

chauffé,  cascade  et  bassin  circulaire  s'y  Déversant,  entre  ciel  et  mer

cette architecture moderne haut ...

Super cavalaire: the invitation to dream an extraordinary living environment, near the

creeks, beaches and the port of cavalaire? 5 minutes walk from the city center, just

100m from the  access  to  the  beach  of  300  steps.  Stone  building  of  350m2 of

living  space  double  sea  view  over  the  entire  bay  of  cavalaire  to  the  east:  port

beaches and cap lardier, on the levant islands, port cros, bagaud, porquerolles. To

the  south  on  all  our  beautiful  hills  as  far  as  la  croix  valmer,  gassin  to  the  north

heated salt pool, waterfall and circular pool flowing into it, between sky and sea this

high standing ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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